

Ausgabe: Melsunger Allgemeine Erscheinungstag: 14.02.2015 Seite: 1, Resort: Lokales

## Rechte Aufkleber: Aufmerksam bleiben

## Schulleitung und Landkreis arbeiten zusammen

HOMBERG. Im Schwalm-Eder-Kreis sei im Moment keine feste rechtsextreme Szene festzustellen. "Allerdings sind wir auch in den zuletzt ruhigen Zeiten immer davon ausgegangen, dass die rechtsextremen Einstellungen im Landkreis noch vorhanden sind und wir gemeinsam sehr aufmerksam bleiben müssen", sagt Stephan Bürger vom Projekt Gewalt geht nicht des Schwalm-Eder-Kreises der Aufkleber-Aktion mit rechter Propaganda an fünf Schulen in Borken und Homberg sowie an der Beratungsstelle Schwalm-Eder.

Unbekannte hatten von Mittwoch auf Donnerstag hunderte Aufkleber verteilt (wir berichteten). Der Sachschaden, der durch die Aufkleber entstanden ist, sei hoch. "Das ist schon eine gehörige Anzahl von Aufklebern. Die Aufkleber lassen sich nur sehr schwer entfernen. Der Landkreis musste eine Firma beauftragen, um diese zu entfernen", erklärt Bürger. Der Landkreis werde den Fall zur Anzeige bringen.

Zudem habe man die betroffenen Schulleitungen aus Borken und Homberg eingeladen, sich mit dem Landkreis abzustimmen und gemeinsam über eine geeignete Reaktion nachzudenken. Ein erstes Treffen finde bereits in der nächsten Woche statt. Die Polizeidirektion werde auch eingebunden. Klar sei, dass man mit mahnenden Hinweisen zur erhöhten weiteren Aufmerksam richtig liege. (may)